

夏休みが終わりました。一か月という長い期間でしたが、ご家族で思い思いの時間を過ごせたのではないかと思います。

2学期の学習では、片仮名や漢字を勉強したり、くり上がりくり下がりのあるたし算・ひき算を勉強したりしていきます。1学期に学習したことを生かして学習に取り組んでいってほしいと思います。学習や生活、行事を通して、児童が一生懸命取り組むことの楽しさや友達と協力することの大切さを学んでいけるよう指導していきます。

9月になりますが、まだまだ暑い日が続きそうです。熱中症にならないよう、気を付けて過ごしていきます。ご家庭でも、熱中症予防に、ご協力をお願いします。

高知与世色高照1

☆生活の学習について

〇「みずであそぼう」について

夏休み前にもお知らせしましたが、集めてくださった材料を児童に持たせてください。

- 500m Lのペットボトル(蓋つきでやわらかいものがおすすめです)や、ストロー、毛糸、割りばしモール、マヨネーズやケチャップの入れ物(準備できる方)、うちわの骨(準備できる方)等
- ・9月12日(木)までに、記名した紙袋に材料を入れて、学校に持たせてください。

☆2学期に使う教科書について

本日、新しい教科書を配布しました。生活・図画工作の(下)の教科書は、2年生で主に使用するため、学校で保管します。 9月6日(金) までに記名をして持たせてください。また、10月から国語は下の教科書を使用する予定です。10月まで自宅で保管してください。

☆江戸川っ子 Study Week について

9月3日(火)~8日(日)まで ipad で、放課後にミライシードを使って学習する期間です。詳細は後日配布予定の手紙をご参照ください。

☆音読・宿題について

9月4日(水)から2学期分を始めます。音読カードの画用紙は新しいものを配布します。引き続きご協力お願いします。また、学習内容定着のため、算数のプリントの丸付けをお願いしています。間違いがあった場合は、その場で直しをすると理解が深まります。ご協力よろしくお願いいたします。

☆あさがおについて

あさがおの鉢と支柱を<u>9月17日(火)~9月20日(金)</u>までに保護者の方が、体育館入り口にご持参ください。重い荷物で申し訳ありません。枯れてしまった場合も鉢と土、支柱は必要です。秋に球根を植えます。枯れてしまったあさがおは、リース作りに活用します。そのままご持参をお願いします。